

Quito, 9 de febrero de 2017

Boletín No. 005

## EP Petroecuador firma convenios con pescadores artesanales de Esmeraldas

*Los dos convenios suman una inversión de más de USD 4 millones.*

La Empresa Pública Petroecuador firmó hoy dos convenios para beneficio de los pescadores artesanales de Esmeraldas, enfocados en la atención médica comunitaria y capacitación, así como provisión de insumos para el manejo responsable y sostenible de la pesca artesanal en esta zona costera del país.

El acto se llevó a cabo en el Puerto Pesquero Esmeraldas y contó con la presencia del Ministro de Hidrocarburos, José Icaza; el Gobernador de la provincia, Gabriel Rivera; la Jefa de Responsabilidad Social y Relaciones Comunitarias de EP Petroecuador; Fabiola Umajinga, y 400 pobladores de la zona.

El primer convenio suscrito contempla la implementación del proyecto del Manejo Responsable y Sostenible de la Pesca Artesanal en Esmeraldas, Atacames y Súa, beneficiando a 232 pescadores y sus familias, con el fin de fortalecer la asociatividad, mediante procesos de capacitación técnica y medios adecuados para optimizar los procesos productivos del sector pesquero.

El Ministro José Icaza sostuvo que "estos convenios benefician a las comunidades de Esmeraldas en dos frentes: el productivo y el de salud". El monto de inversión del convenio es de USD 3.820.850,97, monto financiado en su totalidad por EP Petroecuador, mientras que la entidad ejecutora será la Fundación Conservación y Desarrollo (C&D).

Este proyecto incluye capacitación a los pescadores artesanales en técnicas de pesca responsable, asociatividad, medio ambiente y seguridad, a través de la metodología de escuelas de campo sostenibles. De igual forma, por medio de este convenio se realizará inversión para la adquisición de herramientas de faenas de pesca, para que los artesanos se incorporen al mercado de la economía popular y solidaria.

Jonny Pozo, representante de los pescadores artesanales de Esmeraldas, agradeció la labor desempeñada por EP Petroecuador. "Con este proyecto fortaleceremos la matriz productiva del país y mejoraremos nuestra calidad de vida", señaló.

Por otro lado, Fabiola Umajinga, en representación de EP Petroecuador, señaló que este es un compromiso más, cumplido por parte de la empresa pública. "Me alegra que sus emprendimientos y luchas se hagan realidad".

Además, se firmó el convenio para la ejecución de brigadas médicas comunitarias, que beneficiarán a más de 23 mil personas, principalmente a las familias de los pescadores. La inversión será de USD \$776.720,58. Este proyecto tiene el fin de fortalecer la asistencia en salud comunitaria, mediante la ejecución de brigadas para la atención primaria, enfocadas en la promoción y prevención de enfermedades y vectores en las áreas de influencia de EP Petroecuador.

El monto será financiado por la estatal de hidrocarburos y ejecutado por la Fundación Tierra Nueva. Los pobladores de Atacames, Súa y Esmeraldas recibirán atención en medicina general, odontología y optometría, además de capacitación en salud preventiva y enfermedades tropicales o recurrentes en la zona.